
Ausschussmitglied  

 
AM Herr Koll fragt, ob die Verwaltung noch etwas zur Veranstaltung „Blütenfest“ 

mitteilen kann. 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Laut der Verwaltung ist für die Veranstaltung ein vielfältiges und vorzeigenswertes 
Programm vorgesehen, über welches die Presse bereits ausführlich berichtet hat. 

 

Alle Ausschussmitglieder sind herzlich eingeladen an dieser Veranstaltung 

teilzunehmen. 

 


